

Designaron director de "The Havana Post" al Sr. George Wehby



La señora Clara Park de S. Pessino, presidenta y gerente general del antiguo y estimado colega "The Havana Post", ha anunciado el nombramiento del distinguido periodista señor George Wehby como Director del Post. Sustituye en el cargo al señor Milton Guss, que había presentado su renuncia en 27 de noviembre.

George Wehby, nativo de La Habana y con sólo 38 años de edad, pertenece a la redacción del Havana Post desde 1942, y en 1945 fue designado Jefe de Deportes, cargo que desempeñó hasta la fecha. Además de sus actividades en el Post, Wehby ha sido corresponsal en la Habana de Time, Life, The Chicago Tribune y de otros importantes diarios y revistas norteamericanos. También perteneció al staff de la Prensa Asociada, como redactor de cables.

La juventud y el dinamismo de George Wehby y las relaciones y simpatías de que disfruta en todos los sectores, auguran su triunfo en el responsable cargo que ahora asume.

DIARIO DE LA MARINA se une a las congratulaciones que está recibiendo el joven periodista y las hace extensivas a la señora Clara Park de S. Pessino por tan bien acogida designación.